
StK Knabe stellt detailliert die Ansätze des Ergebnisplanes und des Investitionsprogramms 2023, 
die den Ausschuss betreffen, vor und beantwortet die Fragen der Ausschussmitglieder.  
 
Der Ausschuss möchte wissen, über wieviel qm bzw. ha Wald die Stadt verfügt.  
 
Nachtrag der Verwaltung: 
 
Die städtische Waldfläche umfasst 33,41 ha. 


